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 В П ОНЕДЕ ЛЬ НИ К  У  ГЛАВЫ
МО «СЛАНЦЕВСКИЙ  РАЙОН»

«Заводу «Сланцы»  сланец  больше не нужен.
        Стр 3.
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Т.В.Черкасова: «На картофеле громадная бот-
ва. Он не цветет. Что делать? »

Скорее всего ваш картофель «зажирел».  Ботву сей-
час ни в коем случае нельзя трогать. Её  срезают перед
тем, как копать картофель. В этом году цветение кар-
тофеля  задержалось - он только начинает массово
цвести.

В Сланцах по улице Киро-
ва-16 начал работать банкомат
круглосуточного доступа, при-
надлежащий ОАО «ПСБ». Вла-
дельцы пластиковых карт лю-
бых банков имеют возмож-
ность получения наличных.

В Сланцевском рай-
оне растет число боль-
ных клещевым энцефа-
литом и болезнью Лай-
ма. А с начала регистра-
ции укуса клещами на
сегодня   пострадало
488 человек. За этот же
период прошлого года
пострадавших было 211
человек. Медицинскую
помощь сейчас оказы-
вают восьми больным
болезнью Лайма. Гос-
питализировано  7 чело-
век с диагнозом «кле-
щевой энцефалит».
Правда, трое из них
пока лежат с подозре-
нием на это заболева-
ние.

По многолетним на-
блюдениям остаются
наиболее опасными:
Загривская волость,
деревни Кологриво,
Старополье, Б.Поля,
Печурки, а также от-
дельные  районы де-
ревень Гостицы,Мона-
стырек, Выскатка, Но-
воселье,пос. Демешки-
но, Черновское, , лес
вблизи шахты Кирова и
мясокомбината.

Внимание!
КЛЕЩИ!Избиратель-

ная кампания
в Ленинград-
ской области
началась 26
июня 2003
года.

Р а б о ч и х
мест в городе
можно от-
крыть очень
м н о г о . Н о
сколько надо
з а п л а т и т ь ,
чтобы  начать
бизнес, не за-
работав ни
рубля.

17 июля в 13 часов в городс-
ком ДК пройдет конкурс про-
фессионального мастерства
среди продавцов промыш-
ленных магазинов на звание
«Лучший по профессии».
                    *   *   *

Объявления
по купону

Стр.7.

В понедельник, 14 июля,
состоялось очередное аппа-
ратное совещание админис-
трации МО «Сланцевский
район», вёл которое глава
муниципального образования
Я.Я.БОГДАНОВ.

В качестве основного воп-
роса была заслушана инфор-
мация начальника ОПО-41
С.Н.Симонова о работе отряда
по предупреждению и борьбе
с пожарами.

В частности, он отметил, что
за первое полугодие на терри-
тории МО «Сланцевский рай-
он» зарегистрировано 56 пожа-
ров (это на 20 пожаров мень-
ше, чем за аналогичный пери-
од прошлого года). Снижен и
материальный ущерб от пожа-
ров, и число погибших: в теку-
щем году погибло 3 человека,  в
2002 году за 6 месяцев погибло
9 человек. Большинство пожа-
ров – 40 – произошли в жилом
фонде. Основные причины – ку-
рение в нетрезвом виде, детс-
кая шалость, нарушение пра-
вил пожарной безопасности
при эксплуатации дровяных
печей и электропроводки, под-
жоги, неосторожное обраще-
ние с огнем. В целях предуп-
реждения пожаров в жилом
фонде ОПО-41 проводит про-
филактическую операцию
«Жилмассив». За первое полу-
годие проверено 93 объекта

муниципального жилья, 68 –
ведомственного жилья, 6 коо-
перативных домов, 289 домов
частного сектора.

Большая работа проводит-
ся отрядом по предупрежде-
нию пожаров на объектах сель-
скохозяйственного производ-
ства, лесозаготовительных и
перерабатывающих объектах.
Углублённо проведена провер-
ка помещений, где располага-
ются летние оздоровительные
лагеря.

С.Н.Симонов высветил ряд
проблем: отряд испытывает
большой недокомплект по
штатной численности, в подраз-
делениях ОПО-41 находится 6
основных пожарных автоцис-
терн. Причем, техника в основ-
ном выработала свой моторе-
сурс.

 На заседании  главный го-
сударственный       инженер-
инспектор    гостехнадзора
МО       «Сланцевский      район»
П.Я.Дмитриев      проинформи-
ровал об обязательном стра-
ховании гражданской ответ-
ственности владельцев транс-
портных средств, в том числе
тракторов и самоходной техни-
ки.

Я.Я.Богданов задал ряд
вопросов руководителям МУП
«ЖКХ», комбината благоуст-
ройства города и пассажирс-
кого автопредприятия.

    ОБНАРУЖЕН ТРУП
13 июля в 10 ча-

сов поступило сообщение:  на лестнич-
ной площадке одного из домов по ул.Ле-
нина обнаружен труп  женщины со сле-
дами насильственной смерти. Двое по
подозрению в совершении преступления
задержаны. Возбуждено уголовное дело.
         ГРЯНУЛ ВЫСТРЕЛ

Гр-ка Ч.  сообщила , что гр.С., нахо-
дясь на балконе своей квартиры, выст-
релил в её сторону, предположительно
из воздушного ружья. Женщине нанесе-
ны телесные повреждения.
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Пенсий в конвертах не бывает
В Пенсионном фонде России Ленинградскую область отмечают среди регио-

нов, где работа региональных властей и фискальных органов привела к заметно-
му увеличению декларируемой зарплаты.

В начале нынешнего года губернатор Ленинградской области Валерий Сердю-
ков неоднократно заявлял, что налоговая инспекция, Советы директоров муници-
пальных образований обязаны внимательно подойти к проблеме оплаты труда «в
конвертах». Было много случаев, что люди получают в несколько раз больше, чем
декларируемая сумма, а через ведомость проходят мизерные оклады в 500-700
рублей. В результате, при выходе на пенсию расчеты делались из официального
заработка и выходили минимальные суммы. По поручению губернатора на местах
были проведены жесткие проверки организаций, факты грубых нарушений стали
достоянием гласности. Сегодня ситуация несколько исправляется.

Статистика, предоставленная Комитетом по экономике и инвестициям, пока-
зывает, что за первый квартал средний заработок по области составил 5195 руб-
лей, что на 6% выше уровня начала нынешнего года. С показателями прошлого
года разница 10%. Такой маленький разрыв – лишнее доказательство того, что
сейчас работодатели стали более ответственно относиться к труженикам своих
магазинов, заводов, фирм и фабрик, декларируя более реальные суммы доходов
населения.Однако, работа, направленная на разъяснение населению важности
получения денег не «в конверте», продолжается. Как сообщает пресс-служба об-
ластного правительства, ее итогом должна стать достойная старость.

 Пресс-служба правительства Ленинградской области.

Избирательная кампания в Ленинг-
радской области началась 26 июня 2003
года, в день официальной публикации по-
становления Законодательного собра-
ния о назначении губернаторских выбо-
ров. В связи с этим 2 июля в Доме Пра-
вительства Ленинградской области со-
стоялось совещание председателей,
секретарей территориальных избира-
тельных комиссий и отвечающих за тех-
ническое обеспечение кампании сис-
темных администраторов. Обсуждался
вопрос работы всех служб, задейство-
ванных в подготовке и проведении вы-
боров Губернатора Ленинградской обла-
сти.

Председатель Избирательной ко-
миссии Ленинградской области Влади-
мир Журавлев во вступительном сло-
ве сообщил о том, что Леноблизбирком
утвердил календарный план основных
избирательных действий, инструкцию
по финансированию кампании, матери-
алы, касающиеся агитации – всего 20
важных, имеющих принципиальное зна-
чение, документов.

Как было сказано на совещании, из-
бирательные участки, согласно плану,
должны быть сформированы не позднее
6 августа, не позже, чем через неделю
их списки будут опубликованы в СМИ.
Во всем регионе будут функциониро-
вать 968 избирательных участков.

Выдвижение кандидатов произво-
дится от регионального отделения по-
литической партии, от избирательного
блока, или в порядке самовыдвижения.
Все необходимые документы кандидат
должен лично представить в Избира-
тельную комиссию, которая, в обяза-
тельном порядке, направляет все све-
дения о кандидате в соответствующие
органы на проверку. Это один из момен-
тов, который отличает предстоящие
выборы от прошлых, когда подобная про-
верка не являлась обязательной.

Для регистрации кандидату необхо-
димо представить в Леноблизбирком
подписные листы с подписями избира-
телей в свою поддержку в количестве

В сентябре   –
выборы губернатора

2% от числа имеющих
права голоса жителей
региона или внести изби-
рательный залог. Все эти
сведения требуется

представить в областную избиратель-
ную комиссию не позднее 9 августа.

Списки избирателей должны быть
сформированы и уточнены до 1 сентяб-
ря. Учету подлежат граждане, обладаю-
щие активным избирательным правом:
граждане России, дееспособные, не на-
ходящиеся в местах лишения свободы,
достигшие 18 лет и зарегистрированные
на территории Ленинградской области.
На совещании было сказано о тех, кто
не сможет проголосовать по месту жи-
тельства. Военнослужащие, люди, рабо-
тающие в других районах, которые не
имеют возможности надолго покинуть
место работы, по личному заявлению
до 16 сентября могут быть включены в
избирательные списки по месту пребы-
вания.

Не секрет, что практически в любой
избирательной кампании используются
приемы грязных технологий: клеветни-
чество, подкуп избирателей, публикуют-
ся псевдорейтинги,  увеличиваются ти-
ражи газет, злоупотребления служебным
положением и т.д. О способах предуп-
реждения нарушений законодательства
в период подготовки и проведения вы-
боров рассказал заместитель предсе-
дателя Избирательной комиссии Юрий
Львов. Была подчеркнута важность
межведомственного взаимодействия.
Необходимо создать механизм коорди-
нации между органами внутренних дел,
прокуратурой, налоговыми структурами.

По словам Ю.Львова, противосто-
ять грязным технологиям можно также
благодаря повышению правовой куль-
туры избирателей. Только высокая ак-
тивность избирателей на выборах во
многом сведет на нет уловки «нечис-
топлотных» кандидатов.

В том, чтобы выборы прошли актив-
но, честно и организованно, безуслов-
но, заинтересованы все жители Ленин-
градской области, которые уже неоднок-
ратно доказывали свою мудрость при
принятии решений, влияющих на буду-
щее региона.

Виктория ПОЛЯКОВА.

ПОМОЩЬ
ПРАВИТЕЛЬСТВА

Частые аварии на городском во-
доводе для сланцевчан уже стано-
вятся привычными. Основная их
причина – изношенность коммуни-
каций. Требует полной замены как
водовод на Сланцы, так и на Лучки.
Не первый год эти объекты вклю-
чены в областную адресную про-
грамму по строительству, и регуляр-
но поступают средства на проведе-
ние этих работ. Как сообщили в от-
деле капитального строительства
администрации МО «Сланцевский
район», на сегодняшний день на
Сланцы проложено 1380 метров
новых труб, на Лучки – 911. Гене-
ральный подрядчик объекта, АОЗТ
«Вика», уже освоило на строитель-
стве 12 млн. рублей. В начале июля
из областного бюджета поступили
средства на продолжение работ. В
этом году планируется довести вет-
ку нового водовода на Лучки до ав-
тобусной остановки у комбината
«Стройдеталь» и продолжить стро-
ительство коммуникаций на Слан-
цы.

СРЕДСТВ НЕ ХВАТАЕТ
53 категории льготников пользу-

ются услугами пассажирского авто-
предприятия в соответствии с феде-
ральными законами и решениями
местных органов власти. Лишь час-
тично предприятию компенсируют
эти затраты. За 1 полугодие СПАТП
получило компенсацию за льготную
перевозку пассажиров,осуществля-
емую согласно фендеральному за-
конодательству, в размере 2376.4
тыс. рублей.

В  целом же предприятие затра-
тило на перевозку этих категорий
льготников 12132.9 тыс. руб. Из ме-
стного бюджета на покрытие убыт-
ков было получено 834 тыс. руб.

*Акцизные сборы за табак посто-
янно растут. Если в 1998 году соби-
рали 1,617 млрд. рублей, то в 2002-м
– уже 12 млрд. Задание на текущий
год – 20 млрд.

*С 1999 года число задержанных
на Государственной границе РФ не-
законных мигрантов возросло в два
раза и составило в прошлом году
более 63 тысяч человек. Об этом
сообщили в Департаменте погра-
ничного контроля федеральной по-
граничной службы РФ.

*Реальный курс рубля к доллару
за 5 месяцев 2003 года вырос на 9,9%,
а к евро, напротив, снизился на 3,7%.

*За первые шесть месяцев ны-
нешнего года в ФРГ были вынуж-
дены объявить о своей финансовой
несостоятельности около 19,2 тыся-
чи предприятий. Это на 4,6% боль-
ше, чем за аналогичный период про-
шлого года. Тогда был поставлен
предыдущий рекорд.
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В  соответствии с
планом работы 9

июля состоялось очеред-
ное заседание собрания
представителей Сланцев-
ского района. Вел заседа-
ние председатель собра-
ния В.А.Антонов, в работе
также приняли участие глава МО
«Сланцевский район» Я.Я.Богданов и
его заместители, депутат Законода-
тельного собрания Ленинградской об-
ласти генеральный директор ОАО
«Ленинградсланец» Г.Б.Фрайман.

Среди вопросов, включенных в
повестку дня, безусловно цен-

тральное место заняло обсуждение
ситуации, сложившейся после пре-
кращения переработки сланца в на-
шем городе. С информацией высту-
пил заместитель главы МО «Сланцев-
ский район» А.А.Хоперский. Он сооб-
щил, что 10 июня на «Заводе «Слан-
цы» было прекращено производство
сланцевого масла, которое использо-
валось в качестве топлива в сельских
котельных. Возникла необходимость
заменить топливо, а следовательно
провести реконструкцию ряда котель-
ных в районе. После совещаний в об-
ластном  правительстве при участии
вице-губернатора И.Н.Григорьева
было решено, что котельные будут пе-
реведены на киришский мазут М-100.
Определены специализированные
организации, которые возьмутся за
работы в котельных. С разрешения гу-
бернатора Ленинградской области
В.П.Сердюкова в целях экономии вре-
мени придется отказаться от прове-
дения обязательного в таких случаях
тендера (конкурса) на выполнение
данного заказа. Последние 2 тысячи
тонн сланцевого масла, которые за-
вод продает для муниципальных
нужд, позволят обеспечить работу
сельских котельных до окончательно-
го перехода на мазут. Базовой будет
котельная в Выскатке, где уже ведет-
ся чистка мазутных емкостей. Нача-
лась чистка емкости и на котельной
№ 16. Несмотря на все сложности с
хранением и доставкой мазута, этот
вид топлива, по словам А.А.Хоперско-
го, остается все же наиболее прием-
лемым. Общая стоимость работ по
всем котельным по уже составленным
сметам – около 7 миллионов рублей.
Расходы незапланированные, и при
уже утвержденных бюджетах на всех
уровнях «найти» эти средства доста-
точно сложно.

По этому вопросу на заседании вы-
ступили  генеральный директор ОАО
«Завод «Сланцы» Г.И.Боровиков и ге-
неральный директор ОАО «Ленинг-
радсланец» Г.Б.Фрайман. По словам
Г.И.Боровикова, сланцепереработка
на «Заводе «Сланцы» прекращена
окончательно. Она всегда была убы-
точной, в связи с чем ранее дотирова-
лась государством. В последние годы
полного возмещения убытков не про-
исходило, и стоимость сланцевого
масла значительно возросла. Сейчас
мазут с доставкой уже существенно де-
шевле сланцевого масла. Кроме того,
в газогенераторном цехе по требова-
ниям безопасности должны работать
не менее 21 газогенератора. Но по-
ставки сланца на завод постоянно со-

Непредвиденные
проблемы

 

кращались, и переработка сланца ве-
лась в текущем году уже на 6 газоге-
нераторах. В начале июня в течение
нескольких дней завод не получал
сланец, и в этой ситуации было при-
нято решение остановить ГГЦ, а цех
камерных печей перевести на природ-
ный газ. Что касается перевода ко-
тельных на мазут, то Г.И.Боровиков
напомнил: такая же проблема воз-
никла и была успешно решена в ряде
районов области в 1998 году, когда
завод не мог гарантировать регуляр-
ные поставки сланцевого масла.

В своем выступлении Г.Б.Фрайман
признал, что зимние месяцы были не-
удачными для  шахтерского предпри-
ятия, цены, по которым сланец про-
давали на завод, уже не обеспечива-
ли затрат на добычу. Но в любом слу-
чае потеря рынка сбыта в России де-
лает «Ленинградсланец» полностью
зависимым от эстонской стороны. И
поэтому меры для спасения российс-
кой сланцепереработки предприни-
маются, при поддержке и содействии
со стороны губернатора области
В.П.Сердюкова. На примере угольных
шахт большинства регионов России
видно, что без поддержки государства
они прекращают свою деятельность.
Весомым аргументом служит сравне-
ние даже нескольких цифр: 15 млн
рублей составили убытки ОАО «Ле-
нинградсланец» за 2002 год, а 20 млн
заплачено в виде таможенных по-
шлин. Г.Б.Фрайман призвал депутатов
и руководителей города объединить
усилия ради того, чтобы сохранить в
нашем городе сланцедобычу и возро-
дить сланцепереработку на новой ос-
нове.

Депутаты собрания представите-
лей с пониманием отнеслись к эко-
номическим факторам, которые сыг-
рали решающую роль в развитии со-
бытий. Я.Я.Богданов в своем выступ-
лении отметил, что руководители двух
градообразующих предприятий дали
объективную оценку ситуации. Муни-
ципальное образование в целом за-
интересовано в эффективной работе
всех производств, поскольку это и ра-
бочие места, и поступления в бюджет.
Он подчеркнул, что в настоящее вре-
мя нужно приложить все усилия, что-
бы отопительный сезон в городе и
районе прошел в нормальном режи-
ме. В соответствии с решением, кото-
рое принято собранием по данному
вопросу, в ближайшее время будет со-
здан координационный совет по под-
готовке сельских котельных к отопи-
тельному сезону. К губернатору
В.П.Сердюкову, законодательному со-
бранию Ленинградской области реше-
но обратиться с просьбой, во-первых,
выделить дополнительные средства
на подготовку котельных к отопитель-
ному сезону, а во-вторых,обратить осо-
бое внимание на экономическое по-
ложение в Сланцевском районе.

Среди дру-
г и х

вопросов, рас-
смотренных со-
бранием, один из
важнейших – со-
стояние работы
по предупрежде-

нию и ликвидации пожаров на
территории МО «Сланцевский
район». С докладом выступил
первый заместитель главы рай-
она А.Г.Парамоненко. Он про-
анализировал результаты, до-
стигнутые в работе по выполне-
нию требований пожарной бе-
зопасности на социальных
объектах, в муниципальном
жилфонде и представил проект
муниципальной целевой про-
граммы «Пожарная безопас-
ность» на 2003-2007 г.г. На те-
кущий год решено не выделять
средств на программу. Предпо-
лагаемое выделение 200 тыс.
рублей МУП «ЖКХ» на приоб-
ретение лицензии  для огнеза-
щитной обработки деревянных
конструкций помещений на-
правляются на выполнение
работ по установке автономной
системы отопления в зданиях
клуба и фельдшерско-акушер-
ского пункта в пос. Черновское.
А в целом по программе предусмат-
ривается направить 4,5 млн рублей в
течение 4 лет. После обсуждения про-
грамма была утверждена.

Затем были приняты нормы пре
доставления гражданам зе-

мельных участков. Благодаря тому, что
документ был тщательно проработан
на подготовительных стадиях, допол-
нительных разъяснений он почти не
потребовал. Решение принято с по-
правкой, внесенной депутатом Н.Ю.-
Полевым. В соответствии с ней увели-
чены нормы предоставления земли
под сенокошение и выпас скота.

Собрание утвердило прогнозный
план приватизации муници-

пального имущества, в который вклю-
чены давно не используемые здания,
на их содержание и охрану деньги в
бюджете не заложены. Это здания
школ № 4 и № 12, бань в д. Монасты-
рек и Демешкино и другие.

В  должности директора МУП
«Геодезия» согласована кан-

дидатура Л.Н.Ивановой, которая ра-
ботала прежде заместителем главно-
го маркшейдера ОАО «Ленинградсла-
нец».

Приняты решения по обращениям
депутатов, пожелавших работать в
других постоянных комиссиях.

В связи с сокращением некоторых
должностей в МУП «ЖКХ» и ОАО «Ле-
нинградсланец» собрание представи-
телей рассмотрело обращения со сто-
роны этих предприятий о даче согла-
сия на увольнение депутатов, подпа-
дающих под сокращения.Эти вопросы
рассматривались собранием уже не
первый раз.

На следующем заседании собра-
ния приоритетное внимание решено
уделить подготовке к отопительному
сезону.

                                        С.ШИШКИНА.
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НОВЫЕ СХЕМЫ ПОДДЕРЖКИ МАЛОГО
БИЗНЕСА

Деловым
и в то же

время непри-
нужденным по-
лучился разго-
вор сланцевс-
ких предпри-
нимателей с
пр едседате-
лем Комитета
по развитию
малого, сред-
него бизнеса и потребительского
рынка Правительства Ленинград-
ской области Н.Г.СМИРНОВОЙ   ( на
снимке). Как и планировалось,
встреча состоялась в социально-
деловом цен-
тре 2 июля.
Вместе с
Н.Г.Смирно-
вой в  Сланцы
п р и е х а л а
Е . Г. Ш к о д а ,
п р е д с е д а -
тель неком-
мерческого
партнерства
«Опора влас-
ти и предпри-
н и м а т е л ь -
ства», с кото-
рым у Комите-
та налажено
сотрудниче-
ство.

       Вторник, 15 июля

Как известно, губернатор Ленинг-
радской области В.П.Сердюков по по-
ручению Президента России В.В.Пути-
на  возглавлял рабочую группу по под-
готовке проекта концепции развития
малого бизнеса в России, которая
была утверждена на заседании Гос-
совета в декабре 2001 года. Ее осу-
ществлению  положено начало. По
словам Н.Г.Смирновой, также входив-
шей в состав рабочей группы, В.П.Сер-
дюков глубоко изучил зарубежный
опыт развития малого предпринима-
тельства при поддержке государства
и стал  специалистом в этих вопросах.
В результате в Ленинградской облас-
ти в текущем году утверждена Про-
грамма содействия малому бизнесу,
рассчитанная на 3 года. В рамках этой
программы предполагается выделить
126 млн рублей бюджетных средств, а
в 2003 году уже выделено 25 млн руб-
лей. «Такого никогда еще не было», -
подчеркнула Наталия Георгиевна.
Она подробно рассказала на какие
цели будут направлены эти средства.

Прежде всего – это облегчение до-
ступа к банковским кредитам за счет
системы разделения риска. Смысл ее
в том, что предприниматель, получая
кредит в банке, не всегда в состоянии
представить залог под нужную ему
сумму. Залоговое обеспечение части
этой суммы (до 30 процентов) и будет
сделано за счет выделенных бюджет-
ных средств. Уже ведется работа с

банками в целях увеличения сроков,
на которые можно будет взять кредит.
Предпочтение будет отдаваться инве-
стиционным проектам. Следующая
проблема – высокая стоимость бан-
ковских кредитов. Принято решение с
2004 года по инвестиционным проек-
там гасить до 2/3 ставки за пользова-
ние кредитами. И кроме того до поло-
вины стоимости разработки бизнес-
плана предпринимателю также будет
возмещаться. Еще один путь – содей-
ствие кредитным кооперативам. Они
создаются во многих районах области
самими предпринимателями на осно-
ве временно свободных денежных
средств. Кому-то может показаться,
что удобнее для предпринимателей
было бы просто выдавать им ссуды
под небольшой процент или вовсе без

приниматели, но все же число «конт-
ролеров» чрезмерно. Предпринима-
телей познакомили с анкетами опро-
сов, которые проводятся Комитетом.
В одной из них просят, в частности, ука-
зать какой организации, за что и
сколько было заплачено. Н.Г.Смирно-
ва объяснила, что большинство из
контролирующих структур не подчиня-
ются областному правительству, по-
скольку находятся в федеральном
подчинении. И то, что на местах они
порой превышают свои полномочия,
московским чиновникам надо доказы-
вать с фактами в руках.

Состоялось и обсуждение возмож-
ных поправок в систему налогообло-
жения. Вновь говорилось о том, что
нужны конкретные предложения, ос-
нованные на действительных расче-

тах. Соци-
ально-де-
л о в о й
центр уже
организо-
вывал по-
добную ра-
боту среди
п р е д п р и -
нимателей,
и возглав-
ляющая его
Н.Е.Мизунс-
кая под-
твердила,
что это на-
правление
- в числе
приоритет-
ных. А са-

мую эффектную новость Н.Г.Смирно-
ва приберегла напоследок. Она сооб-
щила, что на 17 июля намечен визит
Президента России В.В.Путина в С-
Петербург. В программе визита –
встреча с В.П.Сердюковым и  пред-
принимателями Ленинградской обла-
сти, представителями именно мало-
го бизнеса от каждого муниципально-
го образования.

Об интересных взаимовыгодных
проектах, которые осуществляются
совместно российскими и иностран-
ными предпринимателями в Ленинг-
радской области рассказала Е.Г.Шко-
да. К нам, в Ленобласть, приезжают
бизнесмены из европейских стран для
обмена опытом, при этом россияне
оплачивают лишь небольшую часть
расходов.

Большое внимание уделяется во
всем мире развитию женского пред-
принимательства.  Как сказала заме-
ститель главы МО «Сланцевский рай-
он» Т.А.Большакова, в районе 2/3
предпринимателей составляют жен-
щины, и, в частности, большой инте-
рес представляет участие в финском
проекте «Vera».

А еще среди пожеланий, прозву-
чавших в адрес правительства, - со-
действие подготовке кадров для бы-
тового обслуживания, увеличение ва-
риантов финансовой помощи малому
бизнесу.

                                        С.ШИШКИНА.

процента (так и делают в ряде регио-
нов). Но эффективность использова-
ния средств таким образом будет на-
много ниже. При уже начинающей
действовать региональной целевой
программе поддержки и развития ма-
лого бизнеса  каждый рубль, выделен-
ный из бюджетных средств, позволит
привлечь еще 5-6 рублей из средств
банков и предпринимателей. Для это-
го требуется и высокая активность са-
мих предпринимателей. Поэтому
Н.Г.Смирнова не раз  подчеркнула, что
задуманные проекты будут иметь ус-
пех только в том случае, если будет
проявлена ответная инициатива.

Разговор коснулся и «оборотной
стороны» предпринимательской де-
ятельности.  Усложняется система
налогообложения,  растет бремя на-
логов и «потерь». Все больше стано-
вится разнообразных контролирую-
щих инстанций. «Рабочих мест в горо-
де можно открыть очень много в до-
полнение к тем, которые  имеются, -
сказал предприниматель Г.Д.Дарен-
ский. – Но сколько надо заплатить
только для того, чтобы начать свой
бизнес, еще не заработав ни рубля!
Отважится на это не каждый». Оказа-
лось, что Н.Г.Смирнова привезла с
собой перечень государственных орга-
низаций, имеющих право контроля и
в этой связи требующих платы за свои
услуги. В списке 61 организация! Пусть
не с каждой из них столкнутся  пред-
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- На пленэр съезжаются
педагоги-художники разно-
го уровня мастерства, рабо-
тающие в разной технике, -
отметила Наталья Юрьев-
на Терентьева. – Среди них
немало членов Союза ху-
дожников России, но меня
поразило доброжелатель-

Летний пленэр
          – толчок
 к творчеству

Комитет  по куль-
туре прави-
тельства Ле-

нинградской области
проводит ежегодную
пленэрную практику для
преподавателей художе-
ственных школ облас-
ти. Главная задача –
дать возможность пре-
подавателям творчески
поработать. Пленэр
проходит в живописных
местах Севе-
ро-Запада, в
древних горо-
дах.

На пленэр
постоянно вы-
езжают и пе-
дагоги Слан-
цевской детс-
кой художе-
ственной школы. В этом
году такая возможность
творчески поработать
была предоставлена
п р е п о д а в а т е л я м
Л.Н.Лындаевой, Н.Ю.Те-
рентьевой и С.Г.Проко-
фьевой. Проходил пленэр
с 20 июня по 1 июля в двух
городах области – При-
озерске и Выборге. Педа-
гоги вернулись с массой
впечатлений, фотогра-
фиями живописных
мест, где довелось по-
бывать и поработать.
И, конечно, с новыми
этюдами, зарисовками.
Л.Н.ЛЫНДАЕВА И Н.Ю.-
ТЕРЕНТЬЕВА пришли в
редакцию, чтобы рас-
сказать об увиденном, о
том, что легло на холст
и бумагу.

Обе не первый раз вы-
езжают на пленэр и еди-
нодушны во мнении, что
эти десять дней дают
мощный творческий
толчок.

 ное, корректное отношение
друг к другу. Если и выска-
зывались замечания по по-
воду этюдов, зарисовок, то
только очень доброжела-
тельные. Общение с колле-
гами приносило радость,
помогало творчеству.

На пленэре, как прави-
ло, царит дух свободы, де-
мократизма: каждый стро-
ит свой день так, как хочет.
Обычно мы брали этюдни-
ки и «разбредались» по жи-

вописным уголкам городов,
по их окрестностям.

Природа там совсем
иная, чем у нас, хоть и нахо-
димся в одной области. Со-
сны, камни, озера – все при-
влекало, давало толчок к
творчеству. Давно мечтала
написать желтые ирисы – в
Приозерске это удалось
сделать. И фиолетово-розо-
вые люпины, по-моему, по-
лучились.

Жили мы в поместье
«Ампиала», построенном
когда-то именно для твор-
ческих людей – музыкантов,
художников, писателей. И
сама усадьба красивая, и
окрестности – все вдохнов-
ляло на работу. Написала
около 20 этюдов. И кре-
пость здесь интересная, му-
зей замечательный. Хотя
погода во время пребыва-
ния в Приозерске нас не
очень радовала – два дня
на Ладоге штормило, шел
проливной дождь, удалось
все же сделать интересные
работы. И встреч было не-
мало интересных: в крепос-
ти «Корела», например, в
это время шла съемка фан-
тастического фильма-сказ-
ки. Мы имели возможность
видеть это.

Немало общались с ме-
стными жителями, их заин-
тересованность к нашему

творчеству поразила. Дела-
ли импровизированные вы-
ставки работ, и горожане с
удовольствием приходили
на них.

В Выборге тоже получи-
ла массу впечатлений, жили
в пяти минутах ходьбы от
знаменитого парка Монре-
по – поразительного соеди-
нения естественной приро-
ды и созданий человеческо-
го гения. Буквально все уча-
стники пленэра работали в

парке, и каждый уви-
дел его по-своему. И,
конечно, поразил
Выборгский замок.
Кстати, нам повезло:
шел фестиваль
«Звезды белых но-
чей», и в замке уда-

лось посмот-
реть «Аиду».

Л.Н.Лын-
даева:

- Для меня
п л е н э р н а я
практика – это
не з а б ы в а е -
мые впечат-
ления, это
т в о р ч е с к и й
импульс, это
возможность
раствориться
в работе. И в
Приозерске, и
в Выборге много историчес-
ких мест: увидеть их – это
уже счастье. А поработать в
музее-крепости «Корела»,

или в Выборгском замке
– это просто замечательно.
А какая удивительная при-
рода и в Приозерске, и в Вы-
борге – так много живопис-
ных уголков хотелось запе-
чатлеть на холсте и бумаге.
Обычно мы брали этюдни-
ки и уходили на целый день:
никто и ничто не ограничи-
вало наше творчество.

Этюды, зарисовки, кото-
рые привезли с пленэра,
еще будут в работе. Осенью
пройдет выставка в Смоль-
ном. Запрашивали наши ра-
боты также на выставки в
Приозерск и в Выборг – там
их планируют демонстриро-
вать в парке Монрепо.

После поездки прошло
уже немало дней, но впе-
чатления не тускнеют. Вспо-
минаются сосны, склоны,
озера, протока с лодочками
(кто-то сказал,  что она на-
поминает Венецию). А ка-
кие красивые виды откры-
вались с самого верха Вы-
боргского замка!  А парк
Монрепо – это возможность
«путешествия» по всему
миру – там есть храм в гре-
ческом стиле, усыпальница
в средневековом духе, ки-
тайский островок… Увидеть
эту красоту и не запечатлеть

ее в этюдах,
зарисовках
было просто
невозмож-
но! Они, ко-
нечно, еще
требую до-
работки, но
главное –
момент, на-
с т р о е н и е
схвачены.

Радость
творчества,
радость об-
щения с
коллегами
– вот что
дают летние

пленэры. А впечатлений
хватает надолго.

  Записала
Т.КРЫЛОВА

Выставки в витринах
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Люби и знай свой край

 

( Публику-
ется по
вторника-
м.Начало
в № 40 )

НА ТЕРРИТОРИЯХ,
ГДЕ НЫНЕ
 СЛАНЦЫ -
в Полях

В.БУДЬКО, художник.

Издавна од-
ним из самых пре-
стижных фут-
больных турни-
ров, сохранившим
лучшие традиции
игры не одного по-
коления извест-
ных футболистов,
является «Кожа-
ный мяч». Ежегод-
но областная фе-
дерация футбола
и Комитет по де-
лам молодежи,
культуре и спорту
Правительства
Ленинградской об-
ласти проводит
турнир «Кожаный
мяч»   среди воз-
растных групп юных футболи-
стов. В мае-июне прошли  от-
борочные зональные игры
среди младших спортсменов
(10-11 лет),  средней группы
(12-13 лет), старших школьни-
ков (14-15 лет). Все три сбор-
ные нашего города вели серь-
езную подготовку к финаль-
ным соревнованиям, но на
этот раз спортивная удача со-
путствовала ребятам из млад-
шей и старшей возрастных
групп. Всю напряженность
борьбы уже можно было оце-
нить на отборочных играх.
Наши «малыши» выиграли в
конце мая у кингисеппцев со
счетом 4:0. С удачных подач
Максима Максимова забил луч-
шие решающие голы Сергей
Иванов. Весьма напряженно
чувствовали себя сланцевс-
кие болельщики, когда в конце
1 тайма счет игры стал 1:0, и
наша команда на несколько
минут выбрала тактику защи-
ты. Однако спортивный азарт
юных футболистов позволил
им собрать все силы и побе-
дить соперников в интересной
борьбе.  Основной «костяк»
команды: Павел Волков, вра-
тарь Станислав Иванов, Мак-
сим Николаев, Саша Курлович.

А вот отборочная игра на-
шей сборной команды средне-
го школьного возраста с кинги-
сеппцами принесла разочаро-
вание. Но  на матче, проходив-
шем в Кингисеппе, и не стоило
ожидать другого результата.
Основной состав нашей ко-
манды был по возрасту почти
на год младше разрешенного.
И естественно, ребята не смог-
ли обыграть соперников, физи-
чески и тактически более под-
готовленных. Как отметили
тренеры    нашей   сборной
И.В.Рулев и М.А.Прохоров, та-
кой «просчет» произошел,
прежде всего, потому, что
большинство ребят на момент
игры уже разъехались в лет-
ние лагеря, и основной состав
команды не собрался. В ре-
зультате -проигрыш   1:5.

На сланцевском поле ста-

диона «Химик» развернулась и
самая жесткая борьба среди
старших ребят в отборочном
туре. Наши играли с кингисеп-
пцами. Счет основной игры –
1:1 – говорит сам за себя. Со-
перники и физически, и по так-
тической подготовке были
практически равными. Краси-
вый гол забил Андрей Веремь-
ев. Результат игры определил
пенальти. Со счетом 5:4 слан-
цевчане победили.

Результаты зональных игр
«Кожаного мяча» для двух на-
ших возрастных команд оказа-
лись весьма успешными и, ко-
нечно, юные футболисты меч-
тали побороться в финальных
играх за призовые места. Ре-
шение о том, что «средние»
ребята не будут играть на фи-
нале было принято сразу по
итогам не слишком удачной зо-
нальной игры. Однако перед
финалом сланцевчанам при-
шлось решать, увы, уже не
спортивные задачи. В услови-
ях дефицита бюджетных
средств рассчитывать на по-
ездку  на финал  можно
было только полагаясь на
спонсоров. На просьбу ребят
откликнулся генеральный
директор ОАО «Цесла»
В.Х.Джабиров и депутат Го-
сударственной Думы
Н.П.Ботка. Решение было при-
нято во время последней ве-
логонки «Балтийский тур». Ни-
колай Петрович отметил,
что такого числа юных бо-
лельщиков, искренне пережи-
вавших за спортсменов-вело-
сипедистов, он не видел ни в
одном городе области: «Под-
держка спорту жизненно
необходима. А что как не
личное участие в соревно-
ваниях может воспитать дух
спортивной борьбы, умение
добиваться намеченного.
Ребят надо поддержать».
Возможно, и напутствие, и по-
мощь тех, кто неравнодушен к
спорту, помогли юным слан-
цевчанам привезти домой  до-
стойные победы.

В Выборге, среди 6 команд

в финал вышла
наша и команда
из Пикалева. До
этого, в полу-
финале ребята
выиграли у
сильного сопер-
ника – Киришей
со счетом 2:1  в
основном вре-
мени и 5:4  по
пенальти. Нахо-
дясь буквально
в шаге от побе-
ды, как оказа-
лось, ребята
стали участни-
ками уже не
с п о р т и в н ы х
игр. Финал на-
чался для на-

шей команды через три часа
после предыдущей сложней-
шей игры. Пикалевцы выигра-
ли со счетом 8:0. Как расска-
зал М.А.Прохоров, уже во вре-
мя игры вызвал сомнения воз-
растной состав соперников.
Как выяснилось позже, в ко-
манде играли ребята более
старшего возраста, чем  поло-
жено по спортивному регла-
менту этой возрастной груп-
пы. В результате сланцевским
мальчишкам досталось II мес-
то. Однако,  как отметил  М.А.-
Прохоров, в федерации футбо-
ла проверяют документы иг-
равших команд и  итог финала,
возможно, будет пересмот-
рен. И все же победу в родной
город самые юные футболис-
ты привезли. Станислав Ива-
нов был признан лучшим вра-
тарем Ленинградской области,
с  чем мы его и поздравляем.

Соревнования среди стар-
шей возрастной группы прохо-
дили в Тихвине. По итогам всех
встреч ребята заняли IV мес-
то. Яркую  игру показали Щел-
ков Дима, Кожевин Андрей, на
последней минуте в игре с
тихвинцами забивший решаю-
щий гол.

Итоги «Кожаного мяча» для
сланцевчан в этом сезоне по-
казательны. Тренер ДЮСШ
М.А.Прохоров: «У нас в городе
много талантливых, сильных
ребят. С ними нужно и можно
серьезно заниматься. В Слан-
цах есть прекрасная база для
этого, и, прежде всего, поле
стадиона «Химик». По мнению
Президента «Зенита» Мутко,
это поле – одно из лучших в
области. К сожалению, в Луч-
ки не все ребята, желающие за-
ниматься, могут добраться, а
в спортшколе ребят младшего
и среднего возраста трениру-
ем мы с И.В.Рулевым по со-
вместительству. Поэтому на
полноценные тренировки ко-
манды среднего возраста не
остается времени, что очень
обидно. Городской футбол нуж-
дается в  поддержке».

                        В.ГАЛКИНА.

Без поддержки не бывает побед

 Муж и жена составля-
ли т.н. «пай». Ломка и об-
жиг осуществлялись ле-
том, а заготовка дров – зи-
мой. Белая плита – обжи-
говая, серая – строитель-
ная. Похожие «Печки»
имеются на р. Боровенка
(д.Боровня). Строились
они путем вырубки и даже
с применением пороха.
Поверхность печи обма-
зывалась специальным
составом. Транспортиров-
ка обожженой плиты осу-
ществлялась гужевым и
водным транспортом. На
Плюссе для перевоза пли-
ты и проч. имелись суда до
1500 пудов грузоподъем-
ности. Существовал даже
промысел провода тако-
вых через пороги и неудо-
бья. К излому ХIX и XX ве-
ков Плюссой проводили
ок. 30 судов (Наровой  ок.
100). Для проводки фор-
мировались артели, кото-
рые прибывали к месту
незамедлительно. Про-
водникам (бурлакам) де-
лалась специальная доро-
га (по берегу), а через ру-
чьи – мостки. Конкретики,
к сожалению, мало. Много
вопросов по локализации
тех или иных мест. «Край-
Мостья» - край (чего?). Во
Пскове множественный
микротопоним «Примос-
тье» (ц. Козьмы и Дамиа-
на с Примостья; есть цер-
кви «с Парменья» и «со
Взвоза»). Самый извест-
ный мост был в Гаврилов-
ском через Плюссу. Если
«привязать» к нему (д.
Край-Мостья была на р.Ку-
шелке), то это где-то у ус-
тья ее. В то же время,
вдоль Плюссы идут доро-
ги, имеющие мосты через
Кушелку. Они тоже важны
и находятся в известных до
сих пор местах. Получает-
ся полная неясность о
«Мостье», но, скорее все-
го, топоним говорит о на-
личии ряда мостов, а не о
месте у одного моста. –
Богат русский язык! Богат
настолько, что мы не мо-
жем объяснить его. Мол-
чит о «Мостье» и Влади-
мир Даль. Очевидно, «Мо-
стье» (как и «Поля») – ме-
стность, но по Кушелке.
Где располагались «Поля
тож», относящиеся к «Мо-
стью», сказать трудно,
если вспомнить, что были
и иные «Поля».

Выражаем благодарность депутату Госдумы Н.П.Ботке и ди-
ректору ОАО «Цесла» В.Х.Джабирову за помощь в организации
поездок.
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ПРОДАЕТСЯ:
ВАЗ 2108 ,  86 г.в. в хорошем

состоянии,  1500 у.е .  Телефон
2-20-96 после 18 час.

ВАЗ 21061  1995 г.в . в хоро-
шем состоянии, сигнализация.
Тел.67-212,  8-921-325-75-15.

а/м Опель-Кадетт, 1985 г.в.,
1 ,3 , цвет красный. Т.2-15-76 с
17 до 18 или после 22 час.

а/м Волга (21).  Звонить  по
тел.43-268.

полдома из 3 комнат.  Име-
ются  сарай, подвал,  фрукто-
вый сад. Тел.34-465 после 16
час.

к о м н ату в  Л уч к а х ,  хо л о -
дильник, сотовый телефон Бе-
нефон, баллоны под газ.  Теле-
фон 35-692.

коттедж и мебель :  кровати
– 1 ,5  и 2-спальные,  шкафы 2-
створ.  и 3-створ.  Т.42-839.

хо л од ил ьн ик  « Сар а тов » .
Тел.34-782.

мотоцикл «Ява 250».  Теле-
фон 42-632.

лодка «Казанка»  в отл.со-
стоян.  и  канистра из нерж.  на
50 л.  Тел.35-127 после 20 ча-
сов.

I номинация: «Самый
высокий урожай на садо-
вом участке».

В жюри конкурса должны
быть представлены доку-
ментально подтвержден-
ные (фото-, видео- съемки и
пр.) сведения о собранных
урожаях овощных, плодовых
и ягодных культур. В номина-
ции определяется 3 победи-
теля. Призы учреждены гу-
бернатором С-Петербурга,
Военно-страховой компани-
ей и фирмой «Сортсемо-
вощ».

II номинация: «Самый
лучший садовый участок».

При подведении итогов
учитывается планировка и
рациональное использова-
ние площади участка, его
декоративное оформление
и дизайн, новые агроприе-
мы и технологии мини-зем-
леделия, способствующие

повышению урожая, полу-
чению новых видов и перс-
пективных сортов овощных,
ягодных, плодовых культур
в т.ч. экзотических для зе-
мель Ленинградской обла-
сти. В номинации опреде-
ляются 3 победителя. При-
зы учреждены редакцией
еженедельной газеты
«Санкт-Петербургский Ку-
рьер», Обществом земле-
пользователей «Прогаль».
Центром садоводов «Рус-
ская деревня».

III номинация: “Лучшие
цветы на садовом участ-
ке».

При определении побе-
дителей в данной номина-
ции учитывается количе-
ство и разнообразие цве-
точных культур на участке,
либо преданность одному
виду (лилии, георгины и т.п.),
экзотические растения, са-

довый дизайн. Призы уч-
реждены администрацией
рынка для садоводов «Ста-
рая деревня», «Домом са-
доводов» на Фонтанке и
фирмой «Ромофорд Парк».

VI номинация: «Самое-
самое».

Рассматриваются пред-
ставленные участниками
самый большой и тяжело-
весный овощ, самый огром-
ный фрукт, самая увесистая
ягода, самое экзотическое
растение, выращенное в
Санкт-Петербурге и  Ленин-
градской области.   Призы
3-м победителям учрежде-
ны губернатором Санкт-Пе-
тербурга, редакцией ежене-
дельника газеты «Санкт-
Петербургский Курьер»,
ЗАО «Всемирная Ярмарка
`Российский Фермер`».

V номинация: «Лучшие
дела председательские».

При подведении итогов
лучший председатель садо-
водства определяется с уче-

том результатов его работы
по улучшению инфраструкту-
ры своего садоводства,
обеспечению благоприят-
ной экологической обста-
новки в садоводстве и на
прилегающих территориях,
организация охраны, в т.ч.
противопожарной, органи-
зации детского отдыха в са-
доводстве, количеству садо-
водов его товарищества,
участвующих в конкурсе.
Призы учреждены губерна-
тором Ленинградской обла-
сти, председателем Госу-
дарственной Думы РФ, стра-
ховой компанией «Росгосст-
рах» и редакцией журнала
для садоводов «Дачная
жизнь».

Публичное подведение
итогов конкурса «Садовод-
2003» состоится в конце
декабря текущего года при
информационной поддерж-
ке местных, региональных и
общероссийских печатных и
электронных СМИ.

Управление по развитию
садоводства и огородниче-
ства совместно с Межрегио-
нальной общественной
организацией «Союз садо-
водов» в 2003 г. проводят
среди садоводов конкурсы
по пяти номинациям.

Заявки принимаются: ежедневно в Доме садово-
да по адресу:  Набережная реки Фонтанка, д. 78 с 10.00
до 18.00 кроме выходных. Контактные телефоны: 312-
37-25, 276-36-47.

Почтовый адрес: 191180, Санкт-Петербург, Набе-
режная реки Фонтанка, д. 78 МОО «Союз садоводов».

вел-ды «Медвежонок»  - 500
руб.,  «Салют»  -  1100 руб. в от-
л и ч н . с о с т о я ни и .  Л е н и на  2 3 - 5
после 17 час .

сотовый телефон  Er i css on
А26 28,  п о дключенны й  к  ме га -
фон Лайт.  Тел.42-901 вечером.

новая зеркальная тахта  1,6
м. Тел.2-10-86 с 18 до 22 часов.

спальню: 2 кровати,  пуфик,
трюмо,  2 тумбочки, 2 шкафа, ко-
мод,  журнал.столик ,  тумбочку.
Т.32-304.

мебель б/у:  шкаф 3-створч.с
антресол. и отдел.мод.обувь,  2
трельяжа,  2 кровати 1-сп. ,  кухо-
н. гарнитур.  Тел.34-074 после 19
час.

с р о ч н о  н е д о р о г о  2 -  и  3 -
створч.  шкафы, сервант,  сту-
лья.  Адрес :  ул .Климч ука ,  д .2 ,
кв.13.

два дивана ,  ра ск ладыв аю-
щихся в двухспальные кровати.
Б/у. Т.34-719.

душевую кабину (пр-ва Шве-
ция) .  Тел.41-855.

утята индоутки.  Тел.2-16-53.
стенка  б /у,  2 -створч .шкаф,

1 ,5 -с п ал .к р о в а ть .  в с ё  в  хо р .
сост.  Тел.33-880 после 19 час.

жилой дом и ручную прял-
ку.  Обращаться  ул.ст.Сланцы
18.

а/м ЗИЛ-133 ГЯ (тягач,  дви-
г.КАМАЗ-740) 1984 г.в. сост.хор.
Тел.62-555.

а/м ВАЗ-2110 1998 г.в. ,  со-
ст.отл.,  полный тюнинг, 3300 $.
Тел.62-555.

а /м  « Фо р д -Фо к ус »  с е д а н
новый (июль 2003 г). ,  97 л.с .
Телефон 2-23-36.

КУПЛЮ
2-комн.кв.  в Гостицах или

1/2 дома в Б.Полях. Т.35-692.
прицеп к КАМАЗУ (10 тонн).

Звонить 8-9213106234.

РАЗНОЕ
П р о д а м  3 - к . к в .  з а  11 0 0 0

у.е.  1  эт.  улучш.планир. , жен.-
романы б/у,  холодильник.

Куплю 2-к.кв.  надо 1, 2 эт.
Т.32-437.

Прод ается  или меняетс я
на меньшую 4-комнатная квар-
тира новой планировки. Теле-
фон  2-14-95.

Продам или сдам  в  аренду
гараж металлич.  Тел.2-49-02.

           МЕНЯЕТСЯ
3 - к о мн. к в .  н ов .  пл ан .  п о

пр.Молодежный на равноцен-
ную в другом районе.  Телефон
33-723.Купон в нашей газете каждый второй вторник месяца.



Объявления принимаются  в бухгалтерии
до 16 часов. За сведения,
 содержащиеся в рекламе и объявлениях,
ответственность несут рекламодатели.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Соучредители: правительство
Ленинградской области,
администрация Сланцевского района
 и трудовой коллектив редакции.
ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС - 55029
НАШ АДРЕС:188560, г.Сланцы,
 ул.Банковская, дом 3.
Факс 2-23-81.
За редактора
В.КАРАСЕВА.

Редакция оставляет за собой право не вступать в переписку. Руко-
писи не возвращаются и не рецензируются. Точка зрения редакции мо-
жет не совпадать с мнением автора.

Материалы, опубликованные под знаком (Р.), печатаются на ком-
мерческой основе.

Корректор  Т.ПОПОВА.
Газета печатается в Сланцевской типографии СПб ГУП ППП №1.
Подписано в печать в 17.00   23.06.2003  г.  Объем - 1 печ. лист. Печать

офсетная. Тираж 2980, заказ №
Свидетельство о регистрации № 0681 выдано Региональной инспекци-
ей по защите свободы печати и массовой информации (г. Санкт-Петер-
бург) 16.06.1994г.

             Вторник, 15 июля
 

ТЕЛЕФОНЫ: редактор - 2-23-81;
зам. редактора по выпуску газеты - 2-17-85;
социально-экономический отдел - 2-16-70;
отдел общественно-политической жизни - 2-14-06;
отдел культуры, быта и массовой работы - 2-16-65;
бухгалтерия - 2-36-68.
 E-mail: ztruda@lens.spb.ru

Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.
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Продается кир-
пич от разборки
(целый) в любом
количестве. Цена
1 руб. 50 коп. - 2
руб. за штуку с по-
грузкой. Вывоз
ваш. Тел.     35-333

Продается стенка
б/у,  2-створч.шкаф,
1,5-спальн.кро-
вать.Всё в хоро-
шем состоянии.
Тел.33-880 после
19 час.

Продается а/м
МАЗ   (Супер), тя-
гач 1993 г.,  КПП с
делителем,   тур-
бина «чешка».
Хор. раб.сост.
Цена дог. Т.35-151,
8 921 756 53 84.

 

Хочется вспом-
нить добрым сло-
вом ушедшую из
жизни ЕКИМОВУ
Агнессу Иванов-

ну, учившую своих вос-
питанниц искусству со-
здавать уют в доме и ви-
деть красоту в одежде.

Бывшие ученицы
школы № 3 выпуска

1976 года.

   Ирине ПОЛТОРАНИНОЙ
 и Александру ЦВИРЕНКО
От всей души по-
здравляем с Днем
свадьбы.
Пожеланий
наших        не счесть,
Мы не будем делить
              их на части,
Потому что, сколько их есть
Помещается в слове
                                    Счастье!
Согласия Вам
 и благополучия
                 на долгие годы,
                 берегите друг друга.

Коллектив ОАО
«Сланцевский городской

молочный завод» Куплю для постоянного
проживания уютный зимний
теплый дом с участком или
квартиру с удобствами.
Тел.9273797 МТС.

Любови Ивановне
ПАНАРИНОЙ
Поздравляем Вас
с юбилеем.
Желаем крепкого
здоровья, семей-
ного благополучия, творчес-
ких успехов и личного счас-
тья.

     Юхтаров, Кохнович,
                              Язева

Лицензия № 24-0658 от 14.01.2002 г.
Св-во об аккр. № 0536 от 15.03.2002 г.

Институт ускоренного обучения (СПб)

                             Государственный диплом
Высшее образование за 2 года для всех, имеющих полное среднее образование
                        Занятия 2 раза в месяц по выходным.

          Для удобства студентов возможно проведение выездных занятий
в г. Кингисеппе.

Специальности:
  «Финансы и кредит», «Бухгалтерский учет, анализ и аудит»,

«Экономика и управление на предприятии (по отрасли)», «Государ-
ственное и муниципальное управление», «Менеджмент организации».

Стоимость обучения 1800 рублей в месяц.
Начало занятий: 09.08, 23.08, 06.09.2003 г.

Справки по телефонам: (812) 973-67-16, 973-92- 88.

Коллектив ООО «Редакция газеты «Знамя
труда» выражает искреннее соболезнование
Шуваловой Галине Михайловне в связи с без-
временной смертью мужа.

Главы администраций волостей МО «Слан-
цевский район» выражают глубокое соболез-
нование Шуваловой Галине Михайловне в свя-
зи с безвременной смертью мужа.

Администрация МО «Сланцевский
район» выражает глубокое соболезнова-
ние Шуваловой Галине Михайловне в свя-
зи с безвременной смертью мужа.

Администрация муниципального образо-
вания «Сланцевский район», сообщает,

что 22 апреля 2003 года Законодательным со-
бранием Ленинградской области принят обла-
стной закон о региональной целевой програм-
ме «О поддержке граждан, нуждающихся в
улучшении жилищных условий, на основе прин-
ципов ипотечного кредитования в Ленинградс-
кой области на 2003-2012 годы», дающий воз-
можность гражданам, состоящим на учете по
улучшению жилищных условий, приобретать
жилье на основе долгосрочного денежного
кредита под залог имеющегося имущества.

В связи с этим просим очередников муници-
пального образования «Сланцевский район»,
желающих участвовать в Программе, обратить-
ся в отдел учета, распределения и обмена жи-
лой площади (ул. Северная, д. 1, ком. 23, поне-
дельник, среда, пятница).

белые,
подосиновики,
подберезовики,
моховики.
.

 

:

             2-31-05,
            2-35-04Телефоны

      С 14 июля 2003 г.
 Сланцевский район

    газоснабжения
    п р о и з в о д и т

  круглосуточную
 продажу

ГАЗОВЫХ БАЛЛОНОВ
         по адресу:
улица Дзержинского д.15а.
Справки
 по телефону

Ч.П.Михайлов В.А.

Лиц.АВ № 555998 Рег. № ЛСС-47-101805
 от 04.04.2003 г.Лен.обл.отд.РТИ.

 

Тел.диспетчера:

 

С 14 июля 2003 г.

 20 июля
на рынке
 г.Сланцы
 с 11.00 до 12.00
будут продаваться
 

породы леггорн.

 


